

Eventos y reconocimientos

I. COMITÉ EJECUTIVO ANFEI 2010-2012

El 11 de junio de 2010, dentro de la XXXVI Asamblea General Ordinaria de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería (ANFEI), se tomó la protesta al nuevo Comité Ejecutivo para el período 2010–2012.

Este comité está encabezado ahora por el:

- Presidente: Dr. Ricardo Swain Oropeza, del ITESM Campus Estado de México.
- Vicepresidente General: M.C. José Antonio Durán Mejía, del Instituto Tecnológico de Puebla.
- Secretario General: M.C. Esteban Báez Villarreal, de la FIME-UANL.
- Tesorero: Dr. Miguel Vergara Sánchez, de la ESIA-Zacatenco -IPN.



Momento en que los miembros del nuevo Comité Ejecutivo de ANFEI toman protesta.

II. RECONOCIMIENTOS AL MÉRITO ACADÉMICO ANFEI 2010

Dentro de las actividades de la XXXVII Conferencia Nacional de Ingeniería, organizada por la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería ANFEI y realizada del 9 al 11 de junio de 2010, se entregaron reconocimientos al Mérito Académico. Entre los homenajeados se encuentran dos



El Dr. Benjamín Limón Rodríguez, profesor de la UANL, y miembro del Consejo Editorial de *Ingenierías*, recibiendo el reconocimiento al Mérito Académico ANFEI 2010.

universitarios de la UANL: El Dr. Benjamín Limón Rodríguez, profesor de la FIC, y en la categoría de estudiante, el Ing. José Bárbaro Rodríguez González, egresado de la carrera de Ingeniero en Electrónica y Comunicaciones de la FIME.

III. 2º INFORME DEL DIRECTOR DE LA FIME-UANL

El 27 de abril de 2010, el M.C. Esteban Báez Villarreal, director de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica, presentó ante la H. Junta Directiva de esta facultad su Segundo Informe de Actividades.

En este informe el director destacó los avances en materia académica, de investigación, posgrado, vinculación, movilidad, cultura y deportes, presentando como ejemplos de estas actividades los premios nacionales e internacionales que han recibido los investigadores y estudiantes, las estadísticas en movilidad académica, así como aspectos relacionados con la capacidad de la planta docente de la FIME-UANL.



El M.C. Estebán Báez Villarreal, Director de la FIME-UANL, durante su informe de actividades.

IV. RECONOCIMIENTO A LA TRAYECTORIA DOCENTE DE PROFESORES UNIVERSITARIOS

El 14 de mayo de 2010, se llevó a cabo una ceremonia presidida por el Rector de la UANL, el Dr. Jesús Áncer Rodríguez, quién entregó un diploma y una escultura en vidrio de la emblemática Flama de la Verdad a profesores distinguidos por su fructífera labor docente durante 40, 45, 50 y 55 años.

Entre los reconocidos se encuentran los siguientes profesores de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica de la UANL.

- M.C. José Antonio Aranda Maltez
- Dr. José Luis Cavazos García
- Ing. Francisco Delgado Corona
- M.C. Rafael Escobar Córdova
- M.C. Antonio Escobedo Aguilar
- M.C. Benito Sergio Garza Espinosa
- M.C. Félix González Estrada
- M.C. Roberto Alberto Mireles Palomares
- M.C. María Magdalena Ramos Granados
- M.C. Margarito Segura Obregón
- Ing. José Eduardo Treviño Loredo



Las máximas autoridades de la UANL acompañaron a los profesores de la FIME reconocidos por sus 40 años de trayectoria docente.

V. RECONOCIMIENTO A LA LABOR DOCENTE COMO MAESTROS DE LA FIME-UANL

El 13 de mayo de 2010, la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica, llevó a cabo una ceremonia en la que rindió un homenaje a los docentes que cumplieron 40, 35, 30, 25, 20, y 15 años de antigüedad.

Esta ceremonia fue presidida por el Secretario Académico de la UANL, Dr. Ubaldo Ortiz Méndez, en representación del Rector Dr. Jesús Áncer Rodríguez, el Director de la FIME, M.C. Esteban Báez Villarreal, el Secretario General de la STUANL, Ing. Jesús Salvador de la Paz Siller, así como los Maestros Eméritos, M.C. Guadalupe Evaristo Cedillo Garza, el M.C. Fernando J. Elizondo Garza y el Ing. Jorge Urencio Ábrego.

En esta ocasión se reconocieron a tres catedráticos por Trayectoria Universitaria, y por docencia: nueve por 15 años, dieciseis por 20 años, diez por 25 años, dieciocho por 30 años, siete por 35 años, y doce por 40 años de labor docente.

El grupo de maestros que cumplieron treinta años de labor docente está formado por:

- MTS. María Irene Cantú Reyna
- M.C. Leopoldo De la Garza Rendón
- M.C. Álvaro García Garza
- M.C. David Garza Garza
- Ing. Antonio González Martínez
- Ing. Alberto Guerra García
- Dr. Carlos Alberto Guerrero Salazar
- M.C. Adolfo López Escamilla
- M.C. Jesús Florencio Marroquín Tamez
- M.C. Arturo Martínez Carvajal
- M.C. Humberto Martínez Rojas
- M.C. José Ángel Mendoza Salas
- M.C. Salvador Mondragón Mata



Profesores de la FIME-UANL reconocidos por su labor docente acompañados por su Director, M.C. Esteban Báez Villarreal, exdirectores y profesores eméritos de la FIME-UANL.

Ing. Diego Héctor Montante Leal
 MTS. Rosina Nava Rodríguez
 M.C. Sylvia Salinas Herrera
 MCP. Hermilo Valdez Pérez
 M.C. Víctor Manuel Vela Vela

Edgar Iván Díaz Tolentino	IAS	95.49
Pamela Illescas Bohórquez	IEA	94.03
José B. Rodríguez González	IEC	96.01
Henry Marc Boisteaux	IMA	91.42
Alberto García Martínez	IME	92.38
Francisco J. Morales Chávez	IMF	92.30

VI. RECONOCIMIENTO AL MÉRITO ACADÉMICO

El 28 de abril de 2010 tuvo lugar la ceremonia de Reconocimiento al Mérito Académico, donde se entregó un reconocimiento a los alumnos de más alto desempeño académico a nivel licenciatura en la FIME-UANL, durante el semestre agosto-diciembre de 2009. Enseguida se mencionan los alumnos, su carrera y su calificación promedio.



El M.C. Esteban Báez Villarreal, Director de la FIME-UANL, con los alumnos de diferentes carreras que se hicieron merecedores del reconocimiento al mérito académico.

VII. GRUPO DE LOS CIENT

A fin de seguir promoviendo la excelencia en el área académica, nuestra facultad realizó el 28 de abril la entrega de un reconocimiento a los mejores cien alumnos de las diversas carreras que ofrece nuestra institución.

En esta ceremonia estuvieron presentes el director de la FIME, el M.C. Esteban Báez, así como los subdirectores, coordinadores, jefes de carrera e integrantes de la Comisión Académica y de la H. Comisión de Honor y Justicia.



Los alumnos del "Grupo de los 100" acompañados por el M.C. Esteban Báez Villarreal, Director de la FIME-UANL, y autoridades universitarias.

Ingenierías en línea

<http://ingenierias.uanl.mx>

Ingenierías Ingenierías Ingenierías Ingenierías Ingenierías Ingenierías